

Un millier de courriels sur le projet de Constitution en une semaine



La Havane, 10 sept. (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a accusé réception d'un millier de courriels signés par des Cubains résidant à l'étranger au sujet du projet de la Constitution.

Pour la première fois dans l'histoire, le gouvernement révolutionnaire a invité les Cubains résidant à l'étranger, plus d'un million 400 mille, à exprimer leurs opinions et proposer des modifications au projet de Constitution.

Cette consultation populaire entre aujourd'hui dans sa cinquième semaine.

Les membres de la commission parlementaire chargée de rédiger les réformes de la Constitution ont rappelé à maintes reprises que les opinions exprimées seront prises en compte pour enrichir le texte définitif. Celui-ci fera l'objet d'un référendum populaire après son approbation par l'Assemblée Nationale.

Parmi les sujets qui ont le plus éveillé les débats figurent les modifications proposées en ce qui concerne la structure de l'État, le mariage, les droits et les devoirs des citoyens et les fondements économiques de la nation.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, Virgilio Ponce, cubain résidant en France, s'est dit honoré de participer au débat sur le projet de Constitution.

«C'est un privilège et je crois que cela démontre une fois de plus que le dialogue entre l'État cubain et ses migrants à l'étranger s'est normalisé. C'est aussi un privilège parce que nous allons pouvoir débattre depuis l'étranger de réformes avec lesquelles nous sommes ou non d'accord. C'est un fait inusité. Je n'avais jamais vu avant qu'on appelle les Cubains résidant à l'étranger à parler de leur Constitution.

Il y a beaucoup de choses qui nous inquiètent, beaucoup de choses auxquelles nous présenterons nos remarques. Par exemple, qui c'est qui a dit qu'un homme est vieux à 60 ans. Cela est discutable et comme celle-là, il y a beaucoup d'autres choses que nous avons vues.

«Partout en Europe, les communautés de Cubains se réunissent et analyse le projet de Constitution au point où nous avons décidé de lui consacrer un point à l'ordre du jour de la rencontre de Cubains résidant en Europe prévue à Bruxelles, en Belgique, les 19, 20 et 21 septembre.

Bon nombre de personnes ont envoyé leurs opinions au site Internet du ministère des Affaires étrangères. D'autres se montrent réticentes. Mais nous partageons tous nos soucis sur la Constitution parce que c'est la loi des lois qui régira la vie des Cubains dans les années à venir. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171312-un-millier-de-courriels-sur-le-projet-de-constitution-en-une-semaine>



Radio Habana Cuba